

30¢**El Diario de Hoy**

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoria A.B.C.

DIARIA . . . 95.327

Domingal . . . 99.695

Publisher's statement

ABRIL-JUNIO 1977

64 Págs.

Año XLI

Nº. 14.055

San Salvador. Miércoles 28 de Diciembre de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

VACUNARAN 500 MIL NIÑOS EN 1978

(Detalles en Página 3).

NASA Rechaza Pedido de la Casa Blanca Sobre OVNIS

WASHINGTON, diciembre 27. (AP). La Agencia Nacional de la Aeronáutica y el Espacio de los Estados Unidos (NASA) ha rechazado un pedido de la Casa Blanca para reabrir una investigación oficial acerca de los Objetos Voladores no Identificados (OVNI), afirmando que ello sería "un despilfarro y algo probablemente inútil".

Pero la NASA dijo que sigue hallándose dispuesta a analizar cualquier "evidencia física de buena fe proporcionada por fuentes dignas de confianza", evidencia que —indica— nunca ha sido hallada.

El rechazo fue formulado en una carta enviada la semana pasada por el Administrador de la NASA, Robert Frosch, al Dr. Frank Press, asesor científico del Presidente Jimmy Carter. Press indicó que aceptaba las conclusiones de la NASA y no tenía intenciones de proseguir planteando el asunto.

En 1969, la Fuerza Aérea de los Estados Unidos (USAF) dio por concluida la investigación formal del Gobierno acerca de los OVNI, llamada proyecto libro azul. Luego de 22 años de estudio y considerables gastos, la USAF llegó a la conclusión de que, en ausencia de hallazgos significativos, la continuación del proyecto no era aconsejable.

En una carta enviada a Frosch en julio último, Press pidió que la NASA se convirtiera en punto focal del Gobierno en un "renacimiento nacional" del interés en las informaciones acerca de la aparición de OVNIS. Recomendó que la agencia estableciera un pequeño grupo de investigación a tal efecto.

Press dijo que había un renacer en el flujo de cartas recibidas por su oficina, preguntando acerca de los OVNIS, especialmente mensajes escritos por gente joven. Dijo que su elenco de colaboradores era demasiado pequeño para responder a ellas y destinó la tarea a la NASA.

Muchas de las cartas recientes, que llegan a un promedio de dos o tres por día, han sido consecuencias de la nueva película "Close encounters of the third kind" (La traducción literal sería "Encuentros cercanos de la tercera clase"). Varias demandan que Carter cumpla con una promesa de su campaña electoral, según la cual si había secretos acerca de los OVNIS, ellos deberían salir a la luz pública.

—Favor pase a la Pág. 60.



INSPECCIONAN SITIO. Don Fermín Rosales Hidalgo y Br. Miguel Angel Cristales, Juez y Secretario de Santa Cruz Michapa, inspeccionan el sitio donde apareció muerto ayer el vigilante Miguel Aristides Iraheta, quien trabajaba en ANEP. El cadáver presentaba tres tiros. Se investiga la propiedad de la motocicleta encontrada cerca del cadáver, la cual tiene placas guatemaltecas, según los informes. (Foto de Alvarez).

Begin Revela Hoy Plan Secreto de Paz con Egipto

JERUSALEN, diciembre 27. (AP). El Primer Ministro Menahem Begin revelará mañana su plan secreto de paz con los árabes y se anticipa que la mayoría del Parlamento lo respaldará.

Begin someterá el plan al Parlamento para que éste se pronuncie al respecto. Se trata del que propuso el domingo al Presidente Anwar El Sadat en Ismailia.

Begin dijo ayer que, debido a la importancia nacional de la votación, no impondrá la disciplina partidista a los miembros de su Gobierno conservador que deseen oponerse al plan.

Se informó empero que los disidentes en las filas del Partido Likud, de Begin, y entre sus socios de la coalición de Gobierno eran sólo algunos.

"Begin está seguro de que contará con una mayoría", expresó Geula Cohen, uno de menos de media docena de miembros del Likud que se oponen abiertamente al plan.

La propuesta de Begin da la autonomía a la margen occidental ocupada del Jordán y a la Franja de Gaza, sin hacer de dichas regiones países independientes.

—Favor pase a la Pág. 16.